

# OPINI PUBLIK

## Kapolresta Mataram Hadiri Pembukaan Kegiatan Kaderisasi Tingkat Dasar (KTD) DPC GMNI Kota Mataram.

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](https://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

Aug 19, 2022 - 22:04



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menghadiri pembukaan kegiatan kaderisasi tingkat dasar (KTD) Gerakan Mahasiswa Nasional Indonesia (GMNI) Kota Mataram bertempat di Wisma Taman Budaya Jalan Majapahit No. 2 Mataram. Jumat, (19/08)

Pembukaan kegiatan Kaderisasi Tingkat Dasar (KTD) DPC GMNI Kota Mataram dengan tema "Menjawai Semangat Kemerdekaan", sebagai penanggung jawab Sdr. Haerul Hazmi sebagai Ketua DPC GMNI Kota Mataram.

Kapolresta Mataram disambut dengan hangat oleh H. Baihaqi, ST Ketua DPD KNPI NTB dan Vanda Puspita sebagai Wakabid Pergerakan Sarinah DPP GMNI, Haerul Hazmi Ketua DPC GMNI Kota Mataram) beserta Pengurus DPC GMNI Kota Mataram.

" GMNI salah satu organisasi mahasiswa ekstra kampus yang terdapat hampir di seluruh Indonesia, terutama kota atau kabupaten yang memiliki perguruan tinggi yang mumpuni, berkaitan dengan kamtibmas di wilayah Kota Mataram sampai saat ini masih aman dan kondusif, sambut KBP Mustofa saat membuka sambutan.

" Dalam momentum peringatan hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke 77, kepada kader-kader GMNI Kebhinekaan bangsa indonesia harus tetap dijaga yang mana bangsa indonesia terdiri dari 34 provinsi dan beribu pulau, bagaimana merawat bangsa untuk mencapai tujuan sebuah bangsa yang besar dan mampu menjadi negara yang mandiri serta kuatkan jiwa patriotisme dan nasionalisme, terang KBP Mustofa.

" Menjaga kebhinekaan dan keberagaman bangsa perlu pemahaman untuk menghindari akan perbedaan. Mari berbangga dengan Provinsi Nusa Tenggara Barat dengan potensi kekayaan sumber daya alam yang luar biasa dan dengan pengelolaan yang baik akan dapat memajukan daerah, tambahny.

Kapolresta Mataram juga berharap mari bentuk jaringan yang baik dengan semua orang, labeli diri dengan label yang baik, untuk menjadi generasi - generasi penerus yang mampu berkontribusi untuk bangsa di masa yang akan datang, pungkas KBP Mustofa.

Sdri. Vanda Puspita menambahkan selaku Wakabid Pergerakan Sarinah DPP GMNI yang menyampaikan terimakasih kepada Bapak Kapolresta Mataram dan pengurus cabang kota mataram karena telah menyelenggarakan kaderisasi tingkat dasar yang menjadi tulang punggung untuk melanjutkan bangsa Indonesia, ujarnya

" Hari Kemerdekaan Indonesia merupakan refleksi bahwa bangsa indonesia telah merdeka dari penjajahan dan berdaulat sebagai negara yang mana tidak hanya pembangunan secara fisik namun jiwa nasional. Mari jadi mitra strategis dan mitra kritis pemerintah di daerah sebagai bentuk respon terhadap isu - isu Nasional maupun kebangsaan, tutur Vanda(Adb)